

Ercros reafirma su compromiso con la reducción de su huella de carbono



Oscar Giménez, jefe de optimización de proyectos de la Dirección para el Desarrollo Sostenible de Ercros, ha disertado sobre el compromiso de Ercros con la reducción de su huella de carbono.

Giménez ha explicado que “Ercros ha definido sus objetivos y planes de descarbonización a corto, medio y largo plazo, y continúa llevando a cabo la reducción de la huella de carbono de su actividad”, en la sesión de trabajo “*La huella de carbono y los planes de transición energética*”, que ha tenido lugar en el marco del III Congreso Catalán de Sostenibilidad organizado por el Colegio de Economistas y el Colegio de Censores Jurados de Cuentas de Cataluña.

El responsable técnico ha enumerado los principales hitos que Ercros ha alcanzado en materia de descarbonización, y ha descrito el plan de transición climática que está ejecutando, los objetivos de reducción de emisiones de efecto invernadero que ha establecido, y las actuaciones e inversiones que está realizando para alcanzarlos.

También ha señalado que la nueva legislación aprobada por el gobierno español, que establece la obligación de calcular la huella de carbono y elaborar y publicar planes de reducción de emisiones de gases de efecto invernadero, supone un paso importante para disminuir la huella de carbono a nivel nacional.

Para consultar la información de Ercros relacionada con el medioambiente, haga clic [aquí](#).

Barcelona, 12 de mayo de 2025